

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

Anoche estuvo muy animado el baile que se verificó en los salones de la sociedad «La Fraternal.» Segun nos han informado, dicho centro de recreo trata de hacer una rifa ó sorteo de dulces, por año nuevo, entre los que acuden á dichos salones.

Ayer tarde á las cinco se dió principio á la funcion que la Asociacion de jóvenes de San Luis daban en el local de Santa Marta

Preludió la funcion unas bonitas piezas tocadas al piano, acompañadas con violin. Apareció el palco escénico bonitamente decorado y los jóvenes que tomaron parte en el desempeño de la obra que se puso en escena, con muy buen descao é inteligencia desempeñaron su cometido.

El numeroso público que completamente llenaba el salon, se entretuvo agradablemente, al paso que tuvo ocasion de escuchar conceptos edificantes lleno de espíritu cristiano, de que ne dicha obra abundan.

El sainete produjo la hilaridad del público. Serian las ocho cuando terminó el espectáculo.

Al darles las gracias a los jóvenes que en dicha funcion tomaron parte y al expresar nuestro agradecimiento, lo hacemos tambien en nombre del público que asistió, seguros de haber interpretado sus sentimientos

FERRO-CARRIL CENTRAL
DE VIZCAYA,
DE BILBAO A DURANGO.

El Consejo de Administracion de esta Compañia, en cumplimiento de lo acordado en Junta general de accionistas, ha dispuesto repartir un dividendo de 4 por 100, ó sea 20 pesetas por accion, cuyo dividendo se dá á cuenta de los beneficios del 2.º semestre de 1883.

El pago se verificará con la presentacion del cupon número 2 y factura

correspondiente, que se facilitará en la Caja de la compañía, estacion de Achuri, desde el dia 2 de Enero de 1884 en adelante, por la mañana de 10 á una y por la tarde de 4 á 5.

De igual modo y forma se satisfarán tambien los cupones de las obligaciones que vencen el 1.º de Enero de 1884, de 1.ª y 2.ª hipoteca y el importe de las tres obligaciones, números 1,966. 444 y 68 de primera hipoteca y una obligacion número 3102 de segunda amortizadas en el sorteo verificado este dia.

Una comision de diputados provinciales de Alava, presidida por el señor conde de Monterron, estuvo el miércoles en el ministerio de la Gobernacion para conferenciar con el Sr. Moret, sobre asuntos de aquella provincia.

Hace algunos dias salieron de Orez-betelu cuatro jóvenes, armados uno de escopeta y los demás de chuzos y se dirigieron á los montes en busca de un jabalí que andaba por aquellas inmediaciones. Una vez que los jóvenes vieron á la res, el de la escopeta disparó sobre ella consiguiendo herirla. Hayó esta y los perseguidores que lograron alcanzarla la causaron varias heridas; mas temerosos de que la noche que se echaba encima y la nieve que cubria el terreno fuesen causa de que se extraviasen, regresaron al pueblo decididos á volver al dia siguiente á dar muerte al jabalí; volvieron y encontrando al animal echado y maltrecho de las heridas, uno de los mozos se lanzó sobre él queriendo sujetarlo; pero este clavó sus colmillos en el muslo del joven desgarrándole las carnes. Los cazadores trasladaron al pueblo á su compañero herido y cuando regresaron al monte encontraron muerta á la fiera, la cual se dice que es de gran peso y tamaño.

El dia de Navidad se verificó en el colegio de párvulos, dirigido por la señorita doña Mercedes Subijana la infantil fietsa llamada del árbol de Navidad.

Ante multitud de padres de familia y personas conocidas de esta Ciudad se celebró esta fiesta; consistente en un árbol de donde pendian juguetes, los cuales se rifaban entre los parvulitos con algazara infantil y satisfaccion de sus papás.

Alrededor del árbol el inocente grupo bailó é hizo una porcion de figuras cantando villancicos al nacimiento de Dios.

Se ha constituido en la Asociacion de agricultores de España la seccion de viticultura, bajo la presidencia de D. Ramon Cepeda, habiendo sido nombrados por unanimidad: vicepresidente, el señor duque de Valencia, y vicesecretario, D. Manuel Tubino.

Tambien acordó la seccion de viticultura poner en estudio diversos temas que habrán de discutirse en sesiones sucesivas, para mejorar en lo posible la clase vinícola de España.

EL PREMIO.

En el «Correo,» diario de la tarde, recibido ayer leemos lo que sigue:

«Va á resultar que no sabe nadie á quien le ha tocado, excepcion hecha de los interesados.

En cuanto se supo ayer que habia caído en Sevilla, se dijo que le habia tocado al Sr. duque de Montpensier; despues se desmintió esta noticia y por último, anoche circulaban las siguientes versiones, de que hoy se hacen eco los periódicos de la mañana.

«El billete íntegro, núm. 38 608-- dice un colega—agraciado con el premio mayor, ó gran parte de él, se devolvió de Sevilla á Madrid, y aqui se vendió en los últimos dias.

Por lo tanto han sido muchas las personas afortunadas de la córte que participarán de los diez millones.